

Es ist beachtlich, was Kathrin Renée Schüpbach-Schäfer und ihr Academy-Team in den vergangenen fast zwei Jahrzehnten erschaffen haben! Die Versuchung, einzelne Aspekte daraus herauszupicken ist gross, wäre aber angesichts der History der Firma dann doch zu oberflächlich. Und nun, 2018, wurde bereits wieder ein Meilenstein gesetzt. Mit der Gründung der QueensRanchAcademy Health wurde ein längst gehegter Wunsch in die Wirklichkeit umgesetzt.

## Die QueensRanchAcademy Health

Es ist beachtlich, was Kathrin Renée Schüpbach-Schäfer und ihr Academy-Team in den vergangenen fast zwei Jahrzehnten erschaffen haben! Die Versuchung, einzelne Aspekte daraus herauszupicken ist gross, wäre aber angesichts der [History der Firma](#) dann doch zu oberflächlich.

### Ein neuer Meilenstein

Und nun, 2018, wurde bereits wieder ein Meilenstein gesetzt. Mit der Gründung der [QueensRanchAcademy Health](#) wurde ein längst gehegter Wunsch in die Wirklichkeit umgesetzt.

Schon länger hat sich das Team der Academy mit Gesundheitsfragen auseinandergesetzt und es entstanden fast beiläufig einige Angebote, die nicht so recht in das Ausbildungskonzept der Academy passen wollten. Für diese Angebote ist nun die neue Firma da.

### Mit Fokus auf die Gesundheit

Die QueensRanchAcademy Health konzentriert sich voll auf die gesundheitlichen Aspekte sowohl bei Mensch als auch beim Tier und führt derzeit im Angebot:

- Die [Equusir Best Box](#) (für Menschen und für Tiere)
- Die [Darmfit-Programme](#)
- Die [Livewave Pflaster](#) (Biophotonen)
- Die [Coachings](#)

### Verlosung an der BEA

Vom 4. bis 13. Mai 2018 findet [die BEA in Bern statt](#). Die QueensRanchAcademy wird als Aussteller mit dabei sein. Besuche Kathrin Renée Schüpbach-Schäfer und ihr Team in der [Halle 13, Stand C022](#) und **gewinne** eine von

**3 Sitzungen für die Bestbox oder einen Platz am dem alt-bekanntem Seminar „das Pferd als Spiegel Ihrer Persönlichkeit“!**

---

Es freut uns sehr, Euch unseren neusten Film zu präsentieren. Er wird bald auch im deutschen

Fernsehen, das ZDF zu sehen sein. Darauf sind wir sehr stolz! Viel Freude beim Zuschauen wünscht Euch das Team der QueensRanchAcademy

---

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **YouTube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

[Inhalt entsperren](#) [Erforderlichen Service akzeptieren](#) und [Inhalte entsperren](#)

---

## Die History der QueensRanchAcademy

- 2017 - Buchveröffentlichung „Werde zum Meister deines Lebens,“
- 2016 - Zusammenarbeit mit der Firma Paramed Akademie AG in Baar
- 2014 - Im Frühling 2014 integrieren wir die SVEB 1 Inhalte in unsere bewährte Proleading Trainerausbildung! Unsere ProLeading Trainerausbildung schliesst jetzt mit dem QueensRanchAcademy Zertifikat zum „Persönlichkeitstrainer und tiergestütztem Coach“ und mit dem SVEB 1 Zertifikat „Kursleiter“ ab!
- 2012- Die Stallungen der Academy werden nach STS zertifiziert Frühjahr 2012
- 2011 - Die Academy erhält im Sommer 11 den offiziellen Rahmenvertrag mit allen IV Stellen ganze Schweiz
- 2010 - Die QueensRanchAcademy hat den 2. Platz belegt in der Endausscheidung des Wettbewerbs vom schweiz. Tierschutz - „Wer hat die pferdefreundlichste Haltung in der Schweiz mit mehr als 5 Pferden“
- 2009 - Die Zusammenarbeit mit der IV und betroffenen Menschen ist im Winter 09/10 erfolgreich gestartet
- 2009 - Winter: Umbau der Stallungen -moderne Gruppenauslaufhaltung wurde realisiert

- 2008 - Zulassung der Lehrlingsausbildung
- 2008 - Frühjahr: Gründung der Aktiengesellschaft aus Queens-Ranch GmbH wird QueensRanchAcademy AG
- 2008 - Januar: neuer Marktauftritt aus Queens-Ranch walk with me wird QueensRanchAcademy - Ausbildung anders
- 2007 - Start der neuen Ausbildungen ProLeadingTM
- 2006 - EDUQUA Zertifizierung Projektphase bis Sommer 08 für das neue Ausbildungsangebot
- 2004 - neuer Marktauftritt aus Queens-Ranch - Ausbildung für den natürlichen Umgang mit Pferden wird Queens-Ranch walk with me, 2-3 Mitarbeiter, Pferdebestand 8.
- 2003 - Winter: Umzug von Wahlen/ BL nach Stein/ AG in die eigenen 4 Wände mit Reithalle, Seminarräumen etc.
- 2003 - Herbst: Gründung der Queens-Ranch GmbH, das Unternehmen wächst, Pferdebestand 6, 1-2 Praktikantinnen
- 2001 - Gründung der Einzelfirma Queens-Ranch in Wahlen /BL mit 2 Pferden, eingemietet in eine Infrastruktur ohne Reithalle und Seminarräumen-
- 2000 - Projektphase für die Umsetzung der Geschäftsidee „ganzheitliches Arbeiten mit Mensch und Pferd“